

FAST 40 JAHRE IM HERZEN DER LIST: LISTER PRAXIS FÜR STIMM- UND SPRACHTHERAPIE

Die Lister Praxis für Sprach- und Stimmtherapie befindet sich seit fast vierzig Jahren im Herzen der List. Seit 1984 werden hier Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit Sprach-, Sprech-, und Stimmstörungen aus allen logopädischen und sprachtherapeutischen Bereichen behandelt. Die Praxis ist eine der ältesten und erfahrensten in Hannover. Nora Rauschenbach-Bürgel ist staatlich anerkannte Sprachtherapeutin, Veronika Harlan staatlich geprüfte Logopädin. „Die kommunikativen Fähigkeiten von Kindern und Erwachsenen wieder herzustellen, zu unterstützen und zu erweitern, geschieht bei uns durch wertschätzende Zusammenarbeit“, sagt Nora Rauschenbach-Bürgel. Veronika Harlan ergänzt: „Sprechübungen in Interaktion mit anderen und eine intensive Einbindung der Angehörigen und die Integration des sozialen Umfeldes des Patienten sind Bestandteil unserer Arbeit.“ Seit März diesen Jahres hat sich das therapeutische Spektrum der Praxis noch vergrößert. Mit der Ergotherapeutin Anne Pohlmann und dem Psychotherapeuten Marcel Wode sind zwei neue Kollegen hinzugekommen. Da Nora Rauschenbach-Bürgel im nächsten Jahr nach 40-jähriger engagierter Tätigkeit in den Ruhestand gehen möchte, würde sie sich freuen, wenn sie eine kompetente Nachfolge für ihren Praxisanteil fände. Mehr über das individuelle, ganzheitliche Behandlungskonzept und die verschiedenen Therapiebereiche erfährt man unter:

www.lister-praxis-sprachtherapie.de, Liebigstraße 8, 30163 Hannover, Tel.: 0511/665544



Nora Rauschenbach-Bürgel, links und Veronika Harlan

MEDIOHAUS-APOTHEKE BERATUNG IM MITTELPUNKT

So wünscht man sich eine Apotheke: Faire Beratung, die nicht nur auf den Verkauf, sondern auch auf die Bezahlbarkeit für das Portemonnaie des Kunden und der Kundin schaut. Personal, das über langjährige Berufserfahrung verfügt und sich mit laufenden Fortbildungen auf dem Stand der Zeit hält. Für Ute Grimm, Inhaberin der Mediohaus-Apotheke, gehört all das zur Firmenphilosophie. Nicht nur die Beratungsatmosphäre für die Kunden und Kundinnen, die dafür teilweise extra aus anderen Stadtteilen kommen, ist besonders gut, sondern auch das Betriebsklima. Personalwechsel gibt es



kaum. Ute Grimm arbeitet selbst seit 1994 in der 1977 gegründeten Apotheke und ist seit 2014 Inhaberin. „Wir haben viele Stammkunden aus der Umgebung“, freut sie sich. „Die Kunden kennen uns teilweise seit Jahrzehnten, wir gehören für sie zum sozialen Umfeld.“ Das vierköpfige Apothekenteam, zwei Apothekerinnen und zwei PTAs, freut sich jedoch stets auch über Neukunden, die eine kleine familiäre Apotheke zu schätzen wissen. In der Mediohaus-Apotheke, Celler Straße 79, gibt es noch eine Besonderheit - die „Happy Hour“. Immer donnerstags, wenn auf der nahen Lister Meile Markt ist, gibt die Apotheke von 15 bis 18 Uhr 15 Prozent Rabatt auf alle frei verkäuflichen Waren, die in der Apotheke rabattiert werden dürfen und noch keinen anderweitigen Rabatt haben.

Eine gute Gelegenheit, die Mediohaus-Apotheke kennenzulernen!

Mediohaus-Apotheke, Celler Straße 79, 30161 Hannover, Tel.: 0511/31 77 31, www.mediohaus-apotheke.de

EHRMANN „BRILLEN SIND UNSERE LEIDENSCHAFT“

„Gutes Sehen ist ein Stück Lebensqualität - und Brillen sind unsere Leidenschaft“, sagt René Ehrmann, der gemeinsam mit Mitarbeiterin Adrienne Zander-Puppel - beide sind Augenoptikermeister - erfahren berät, wenn es um die Sehkraft und Brillenauswahl geht.

Gearbeitet wird bei Ehrmann Augenoptik seit mittlerweile 13 Jahren nach den Grundsätzen des Augenoptikerhandwerks. Ganz gleich, ob Lese- oder Gleitsichtbrille, Fern- oder Computerbrille - das Team nimmt sich viel Zeit für die Anpassung von Glas und Fassung.

Denn jede Brille ist ein Unikat, das Gesicht und Stil betonen, gleichzeitig aber den gewünschten Effekt erzielen soll, damit sich der Kunde mit der neuen Brille wohlfühlt. Das inhabergeführte Unternehmen bietet einen außergewöhnlichen Service. Die beiden Augenoptikermeister kümmern sich um alle Facharbeiten und Messungen selbst. Am Anfang steht stets die hochpräzise Vermessung



des Auges. Anschließend wird die Sehsituation analysiert, eine passende Korrektur empfohlen und mit der Fertigung der Gläser begonnen, die schließlich in die ausgewählte Fassung angepasst werden.

Für kleine Brillenträger hält Ehrmann Augenoptik eine große Palette an robusten Kinderbrillen bereit. Die beiden Augenoptikermeister nehmen sich für die Beratung

der Jüngsten eine extra Portion Zeit und kommunizieren auf Augenhöhe.

Ehrmann Augenoptik, An der Apostelkirche 4, 30161 Hannover, Tel.: 0511/31 80 740, www.ehrmann-augenoptik.de